

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 28.11.2017
Dezernat VI	Amt SFM	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0308/17

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	12.12.2017	nicht öffentlich
Stadtrat	22.02.2018	öffentlich

Thema: Grabfeld Mensch-Tier-Bestattung Westfriedhof

Mit Beschluss Nr. 1447-042(VI)17 hat der Stadtrat die Neufassung der Friedhofssatzung der Landeshauptstadt Magdeburg beschlossen mit der Bitte zu prüfen, ob ein Grabfeld für die Mensch-Tier-Bestattung auch auf dem Westfriedhof angeboten werden kann.

Seit Anfang Oktober 2017 besteht auf dem Buckauer Friedhof die Möglichkeit, das Nutzungsrecht an Mensch-Tier-Grabstätten zu erwerben. Die Resonanz in der Bevölkerung ist zurückhaltend. Es gab in der Friedhofsverwaltung bisher nur zwei allgemeine Anfragen zu dieser Grabstättenart. Ein Nutzungsrecht für die Mensch-Tier-Grabstätte wurde bisher nicht vergeben.

Aus diesem Grund ist gegenwärtig eine weitere Anlage auf dem Westfriedhof aus wirtschaftlicher Sicht nicht geplant.

Ein Bereich auf dem Westfriedhof wird für diese Bestattungsform vorgehalten.

Andruscheck

Anlage